

Schneeschuhtour Rägeflüeli

Sonntag, 25. Februar 2024

Voralpengipfel mit fantastischer Aussicht

Das Rägeflüeli fällt schon wieder dem Schneemangel in tieferen Lagen zum Opfer. Als Ersatztour sah ich den Bonistock von der Melchsee-Frutt aus vor.

Schon in der Gondelbahn blies der Wind stark. Während der Kaffeepause schlug ich vor, die Tour über die Ärzegg zu wählen, weil die Route weniger dem Wind ausgesetzt sei.

So machten wir uns auf den Weg.



die Ärzegg unter den zwei Wölkchen in Sicht



alle geniessen den wunderbaren Wintertag



schöne Wächte auf dem Rücken der Ärzegg



Hier auf der Ärzegg heisst es: Jacke anziehen



Blick auf den Distelboden, Melchsee und das Fruitt Dörfli



Kreuz der Ärzegg 2141 m. ü. M.



Ein Gipfelfoto darf nicht fehlen





Abstieg zur Tannalp



Ein Genuss, der weiche Schnee ...



... und durch unverspurtes Gelände



Mittagspause in der Tannalp



Weg zurück zur Frutt, oberhalb des offiziellen Weges



Allein auf weiter Flur



In der Nähe des Dorfes finden wir wieder Spuren

Vielen Dank für eure Begleitung, es hat Spass gemacht.

Bis zum nächsten Mal... bei Touren der Naturfreunde Oberfreiamt www.nf-oberfreiamt.ch/programm

Eure Wanderleiterin

Doris

Fotos: verschiedene